

## Neues Band-Mitglied bei Jaz in the City

Ab 1. September übernimmt Michael Fritz das Pre-Opening im Jaz in the City Vienna

Frankfurt am Main, 22. Juni 2020

Willkommen in der Band, Michael! Die Crew von Jaz in the City freut sich, dass Michael Fritz, der bisherige General Manager des Steigenberger Hotel Treudelberg Hamburg, von nun das Jaz in the City Vienna für das Opening im Sommer 2021 startklar macht.

Ab 1. September kehrt Michael Fritz für Jaz in the City in seine zweite Heimat Wien zurück. Michael verantwortet dann dort als General Manager a.k.a. The Band Leader die Pre-Opening-Phase des neusten Projektes der Jaz-Familie. Nach Amsterdam und Stuttgart wird das Jaz in the City Vienna im Sommer 2021 der dritte Hotspot der Hotelmarke für Musikfans. Im Jahr 2022 folgt mit dem Jaz in the City Dubai das vierte Haus.

Michael, ein gebürtiger Badener und Fan elektronischer Musik, begann seine Karriere in der Hotellerie mit einer Ausbildung zum Hotelfachmann. Als Veranstaltungsassistent arbeitete er 2001 bereits im Steigenberger Graf Zeppelin in Stuttgart. Weitere Erfahrungen sammelte er bei Hilton in Mainz und in Wien. Dort trat er auch seine erste Position als General Manager an, bevor er anschließend das Hotel The Westin Grand in Frankfurt operativ leitete.

"Wir sind happy, Michael Fritz ab 1. September in unserer musikalischen Familie zu begrüßen," so Hasan Yigit, Vice President Jaz in the City. "Wien hat eine fantastische Club-, Kultur- und Gastro-Szene, die durch unser neues Haus hervorragend ergänzt wird. Michael Fritz ist mit seiner Erfahrung und seiner Liebe zur Stadt genau der richtige Band Leader für den erfolgreichen Start von Jaz in the City in Wien."

"Ich habe sieben Jahre in Wien gelebt und bin ein Fan dieser Metropole. Sie ist in meinen Augen eine der lebenswertesten Städte in ganz Europa. Jaz in the City ist eine tolle Marke, mit der ich mich absolut identifiziere. Sie wird den Wiener Markt ihrem Beat und ihrer Kreativität in der hervorragenden Lage zwischen Naschmarkt und Mariahilferstraße ungemein bereichern. Ich freue mich darauf, jetzt ein ganz neues Haus mitzugestalten," so Michael Fritz.

Das Jaz in the City Vienna wird 165 Hotelzimmer bieten, einige Gadgets und Highlights für Musikfreunde aller Genres sowie multifunktionale Meeting/Performance-Facilities. Musik, Leidenschaft, eine lokal geerdete Barkultur und Club-Atmosphäre sind zentraler Bestandteil der Jaz in the City-Experience.





## Aktuelle Presseinformationen finden Sie in unserem Presseportal.

Jaz in the City ist eine Marke der Deutschen Hospitality. Sie bietet ein cooles, modernes Design der Zimmer, einen perfekten Service und die neusten Trends aus der lokalen Food- und Drinks-Szene. Damit spiegelt die junge Hotelmarke das Lebensgefühl der Stadt wider und lebt von der lokalen Musik- und Kulturszene. Das erste Jaz in the City hat 2015 in Amsterdam eröffnet, das zweite im Januar 2018 in Stuttgart. Schon bald folgen Wien in 2020 und Dubai in 2022. Weitere Marken der Deutschen Hospitality sind Steigenberger Hotels & Resorts mit 60 historischen Traditionshäusern, lebendigen Stadtresidenzen sowie Wellness-Oasen inmitten der Natur, MAXX by Steigenberger – neu, charismatisch, den Fokus auf das Wesentliche, ganz nach dem Motto "MAXXimize your stay", IntercityHotel mit über 40 modernen Stadthotels der gehobenen Mittelklasse jeweils nur wenige Gehminuten entfernt von Bahnhöfen oder Flughäfen und Zleep Hotels – Qualität und Design zu einem günstigen Preis – mit Hotels in Dänemark und Schweden.

## Pressekontakt:

Deutsche Hospitality | Lyoner Straße 25 | 60528 Frankfurt am Main Sven Hirschler | Tel: +49 69 66564-422 | Fax: +49 69 66564-424

E-Mail: <a href="mailto:sven.hirschler@deutschehospitality.com">sven.hirschler@deutschehospitality.com</a>







www.deutschehospitality.com

www.steigenberger.com www.maxxhotel.com www.jaz-hotel.com

www.intercityhotel.com | www.zleep.com/de/

